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Agenda Municipal 
 

 El edil de Puebla, Eduardo Rivera 
Erika Mejía Peniche 
El edil de Puebla, Eduardo Rivera, anunció que invertirá 19 millones de pesos para el Programa "Familia 
Fortaleza Poblana" que se puso en marcha este domingo en el marco del Día Internacional de la 
Familia, al que asistieron por lo menos 5 mil familias del municipio capitalino. 
El ayuntamiento de Puebla encabezado por Eduardo Rivera Pérez invertirá un total de 19 millones de 
pesos para el Programa "Familia Fortaleza Poblana" que se puso en marcha este domingo 6 de marzo 
en el marco del Día Internacional de la Familia al que asistieron por lo menos 5 mil familias del 
municipio capitalino. 
"Me parece fundamental iniciar con el pie derecho este proyecto y el programa de Familia Fortaleza 
Poblana, así como ustedes lo ven acá en el Parque Ecológico se va a llevar a las Juntas Auxiliares y a 
las Unidades Habitacionales". El Heraldo. Llamado 1era plana y página 3.  

 

 Destina Comuna 19 mdp a "Familia Fortaleza Poblana"  
Iván Tirzo 
El alcalde Eduardo Rivera Pérez y su esposa Li- liana Ortiz, presidenta , del DIF Municipal, anunciaron 
una inversión de 19 millones de pesos para "educar" 'y "fomentar valores" entre las familias poblanas, 
como parte del programa "Familia Fortaleza Poblana", que ayer pusieron en marcha en el Parque 
Ecológico. 
En su discurso, el edil manifestó: "necesitamos que la sociedad sea muy fuerte, que sus familias sean 
muy fuertes, porque esta tarea de lograr la ciudad que queremos no solamente es la tarea de un 
presidente municipal, la tarea de construir un mejor país es tarea de todos y cada uno de nosotros". Sol 
de Puebla. Página 4 

 

 Anuncia Rivera puentes vehiculares  
Iván Tirzo 
El presidente municipal Eduardo Rivera Pérez anunció obras en dos accesos a la ciudad de Puebla, uno 
en el tramo del estadio Cuauhtémoc y otro en el inicio del bulevar Hermanos Serdán -que implicarían la 
construcción de puentes vehiculares o de corrección de la infraestructura actual-, además de la 
ampliación de la avenida II Norte-Sur (con sentido hacia la Central de Abasto). 
Entrevistado luego de poner en marcha un programa para promover los valores en familia en el, Parque 
Ecológico, el alcalde señaló que esas tres obras requerirán de una inversión cercana a los 500 millones 
de pesos, pero reconoció que requiere de la aportación económica del gobierno estatal para poder 
concretar esas acciones. Sol de Puebla. Página 3 
 

 Inservibles, una de cada seis patrullas  
Iván Tirzo 
El secretario de Administración y Tecnologías de la Información Municipal lñigo Ocejo Rojo comentó 
que el gobierno de la ex presidenta Blanca Alcalá heredó 100 patrullas descompuestas de las 600 que 
forman parte del parque vehicular de la Secretaría de Seguridad Pública y Tránsito Municipal. 
El funcionario apuntó que en la corporación policíaca se está elaborando un reporte completo sobre las 
condiciones mecánicas de esas unidades, para poder determinar en una emana el monto que se 
requiere para repararas, porque por ahora solo tiene conocimiento que están "paradas" porque no 
sirven los mayores o carecen de bastas. Sol de Puebla. Página 3 
 

 Valora Eduardo Rivera pedir línea de crédito para obras  
Erika Mejía Peniche 
El presidente municipal de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, en entrevista no descartó la posibilidad de 
que la comuna pueda solicitar una línea de crédito con la que podrán hacer frente a los proyectos de 
obra pública que tiene su administración en coordinación con el gobierno del estado. 
"Por ahora estamos juntando los recursos del Programa Hábitat, los recursos propios, estatales y los del 
fondo de pavimentación que podrían ascender a los mil millones de pesos para que de esta manera se 
pueda ver el impacto que se tendrá en la dudad y si es necesario valoraremos una línea de crédito o 
bien un financiamiento". 
Cabe mencionar que la administración anterior dejó una deuda para la comuna de cerca de 900 



 
 
 

 

millones de pesos, de los cuales sólo 135 forman parte del préstamo que obtuvo Blanca Alcalá Ruiz con 
Bancomer para la construcción de puentes vehiculares. El Heraldo. Página 3 
 

 Contempla Rivera deuda para obras 
Norma Angélica Herrera 
Eduardo Rivera no descartó la posibilidad de solicitar un financiamiento o una línea de crédito para 
realizar más obras viales, pese a que primero se debe realizar un análisis de los recursos con los que 
cuentan, “tenemos que juntar los recursos propios, los del Fondo de Pavimentación, los del gobierno del 
estado, después valoraremos el impacto”. 
El edil informó que invertirán más de mil millones de pesos entre el gobierno municipal y el estatal para 
obras de vialidad y pavimentación, “con el acuerdo del gobierno del estado, en los tres años de mi 
administración podríamos sumar mil millones de pesos”. Intolerancia. 1era plana. Ver nota 
 

 500 mdp, inversiones en trabajos de vialidad  
Esther Sánchez 
El presidente municipal Eduardo Rivera Pérez previó que para las primeras tres obras de vialidades que 
se han contemplado -accesos a la ciudad, ampliación de la 11 Sur hasta la Central de Abastos con 
dirección Norte y Sur, así como la corrección del bulevar Hermanos Serdán- invertirán 500 millones de 
pesos. Esto como parte de los recursos que erogará tanto el gobierno del estado como el propio 
ayuntamiento, ya que para los tres años de gestión se tienen programados al menos mil millones de 
pesos para el tema de vialidades. Síntesis. Nota en la pagina 3 

 

 Elevar el deporte poblano, meta de Ximena Mata.  
Marco Antonio Landa Aguilera  
A sus escasos 21 años de edad, con seis meses y contando, puede presumir que es una buena 
exponente en el Tae Kwon Do, que estudia la carrera de Derecho en la Universidad de las Américas 
Puebla (Udlap), en sus ratos libres escribe poemas y que hace menos de un mes fue designada la 
nueva titular del Instituto Municipal del Deporte (IMD). Se trata de Sandra Ximena Mata Zenteno.  
Los objetivos son bien claros para la funcionaria poblana: que Puebla figure entre los 10 primeros 
lugares a nivel nacional en el ámbito deportivo y lograr que la sociedad vea al deporte como una forma 
para ejercitarse de forma divertida. Síntesis. Llamado en 1era Plana.  Ver Nota 
 

 Equidad de género, una aspiración aún lejana.  
Claudia Espinoza García 
En la víspera del Día Internacional de la Mujer, el panorama para las féminas en el estado sigue siendo 
parecido al de hace un año, por lo que, desde el Instituto Poblano de la Mujer, el estado tiene como 
meta trabajar de la mano con empresas, dependencias y legisladores para promover el respeto de sus 
derechos como un ejercicio diario en todas las áreas. Síntesis. Reportaje especial. Ver Nota  
 

 Lalo Rivera pide explicación a Alcalá sobre irregularidades.  
Viridiana Lozano Ortíz 
Eduardo Rivera Pérez se reunió con la expresidenta municipal de Puebla, Blanca Alcalá Ruiz, para 
darle a conocer las irregularidades que se han detectado en el Ayuntamiento capitalino. El alcalde 
declaró que Alcalá Ruiz se mostró en la mejor disposición de solventar las anomalías; incluso, dijo que 
podrían reunirse con los exsecretarios de las dependencias en las que se hayan encontrado 
irregularidades. Diario cambio. Ver Nota 
 

 Invertirán mil millones de pesos en obras viales.  
Luz Elena Sánchez 
Eduardo Rivera Pérez, alcalde de Puebla, aseguró que con el apoyo del gobierno del estado se 
invertirán mil millones de pesos para obras viales durante su trienio, entre las que resaltan la renovación 
de los accesos a la ciudad.  
El munícipe detalló que en cuanto a las entradas a la ciudad que serán intervenidas se han considerado 
tres obras: “Es el acceso que se encuentra en el estadio; estamos viendo la posibilidad de un proyecto 
de la 11 Norte-Sur hacia la Central de Abasto, y estamos viendo también la señalética y la corrección 
del acceso del bulevar Hermanos Serdán”. Diario cambio. Ver Nota 
 

 Garantiza Comuna pago de quincena a trabajadores. 
Luz Elena Sánchez 

http://www.intoleranciadiario.com/2009/despliegue-noticia.php?-lalo&id=72131
http://periodicosintesis.com.mx/noticias/84244/Elevar-el-deporte-poblano-meta-de-Ximena-Mata
http://periodicosintesis.com.mx/noticias/84240/Equidad-de-genero-una-aspiracion-aun-lejana
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2011/marzo/ciudad/ciu-070311-vir-lalo-rivera-pide-explicaci-n-a-alcal-sobre-irregularidades.php
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2011/marzo/ciudad/ciu-070311-luz-invertir-n-mil-millones-de-pesos-en-obras-viales.php


 
 
 

 

Íñigo Ocejo Rojo, secretario de Administración y Tecnologías de la Información (SATI) del Ayuntamiento 
de Puebla, aseguró que los problemas en el sistema operativo de la Tesorería no afectó el pago de los 
trabajadores.  
Luego que se dio a conocer que no se tenía acceso digital al capítulo que define el pago de los 
empleados y la suficiencia presupuestal, indicó que la última quincena se pagó de manera puntual pues 
se otorgó el 28 de febrero. Diario cambio. Ver Nota 
  

 Ponen en marcha programa “Familia, fortaleza poblana”  
Luz Elena Sánchez 
El alcalde de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, puso en marcha el programa “Familia, fortaleza poblana” 
en el parque ecológico, y el cual tiene como objetivo fortalecer el núcleo familiar a partir de actividades 
deportivas y culturales.  
Rivera Pérez señaló que como gobernante su responsabilidad no sólo se limita al impulso de obras 
públicas, sino a generar acciones que fortalezcan los lazos familiares, pues la buena convivencia se 
refleja en una mejor sociedad. Cambio  
 

 Analiza edil crédito para pavimentar calles.  
Verónica de la Luz 
El edil Eduardo Rivera no descartó buscar una línea de crédito para la pavimentación de más de mil 
calles, aunque este trienio tendrá un presupuesto para vialidades por más de mil millones de pesos. 
Explicó que un financiamiento sería la mejor opción para solventar esta inversión pero antes deberá 
analizarse la suma de montos federales del programa Hábitat, del Fondo de Pavimentación Municipal 
(Fopam), amén de los recursos propios, estatales y metropolitanos con que se trabará en la 
administración. Milenio Ver Nota  
 

 En asuntos metropolitanos, se homologarán los reglamentos. 
Verónica de la Luz. 
Homologar el reglamento para Bando de Policía y Buen Gobierno, entre otros preceptos, es parte de la 
agenda de trabajo del cuerpo edilicio, anunció el coordinador de regidores Matías Rivero Marines. 
Milenio Ver Nota 
 

 Arrancan campañas para renovar ediles en 17 juntas auxiliares.  
Verónica de la Luz 
Los candidatos a presidentes auxiliares para el periodo 2011-2014 ya iniciaron con sus campañas en 
las 17 juntas auxiliares del municipio. 
Al menos en la junta auxiliar Ignacio Zaragoza, unos cinco candidatos saturan las calles con 
propaganda: colocan lonas y pendones en las calles, reparten folletos con sus propuestas, pintan 
bardas con sus nombres y logotipos de planilla, y hacen sonar sus spots a diario en las distintas 
colonias. 
Incluso hay quienes convocaron a eventos masivos, para abrir campaña formalmente; otros que el 14 
de febrero se plantaron fuera de las escuelas a regalar flores, y algunos más que se metieron hasta a 
los salones de clase a hacer proselitismo con el personal docente. Milenio Ver Nota 
 

 Ediles auxiliares rendirían cuentas.  
Claudia Lemuz 
El desaparecer la figura de las juntas auxiliares no es algo que esté en la agenda legislativa del 
Congreso local, pero sí la rendición de cuentas por parte de los ediles auxiliares, porque actualmente no 
están reguladas sus funciones. Milenio Ver Nota  

 
 

 La Escuela Superior de Turismo Roberto Cañedo sí capacitará a locatarios. 
Redacción 
Así también anunció que a partir de la segunda quincena de marzo, en los locales 10 y 26 del 
Mercado de Sabores, los estudiantes de la Escuela de Turismo Roberto Cañedo realizarán la 
demostración “Rescate de la Dulcería Típica Poblana y Mexicana”, consistente en la elaboración de 
panes y postres “no tradicionales” apegados a las recetas surgidas de los conventos poblanos. Ver 
nota 
 

 Invertirá Ayuntamiento 500 MDP en infraestructura. 

http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2011/marzo/ciudad/ciu-070311-luz-garantiza-comuna-pago-de-quincena-a-trabajadores.php
http://impreso.milenio.com/node/8922568
http://impreso.milenio.com/node/8922568
http://impreso.milenio.com/node/8922551
http://impreso.milenio.com/node/8922581
http://impreso.milenio.com/node/8922562
http://impreso.milenio.com/node/8922562


 
 
 

 

Pilar Pérez Luna  
Un acceso vehicular que se encuentra en el estadio, un proyecto de ampliación en la 11 norte-sur 
hacia la Central de Abasto, así como la señalética y la corrección del acceso del boulevard 
Hermanos Sedán, con una inversión aproximada de 500 millones de pesos, en coordinación con el 
gobierno del estado, son algunos de los proyectos que tiene a futuro, en materia de obras, el 
ayuntamiento de Puebla. La Opinión. Ver nota  
 

 Podría SMDIF ampliar entrega de despensas si el estatal suspende a personas de la tercera 
edad.  
Pilar Pérez Luna  
El director del Sistema Municipal DIF (SMDIF) valorará la posibilidad de ampliar la entrega de 
despensas en la capital poblana, en caso de que el Sistema Estatal DIF (SEDIF) ya no le dé 
seguimiento al programa, especialmente para personas de la tercera edad, así lo dio a conocer el 
director de la dependencia Antonio Vasconcelos Rueda. La Opinión. Ver nota 
 

 No descarta Rivera Pérez solicitar línea de crédito. 
Pilar Pérez Luna  
El presidente municipal Eduardo Rivera Pérez reiteró que no descarta la solicitud de una línea de 
crédito para poder realizar algunos proyectos pero resaltó que antes se podría pensar en un 
financiamiento, aunque no dio a conocer el monto. 
Entrevistado en el Parque Ecológico en el arranque del programa Familia Fortaleza Poblana, el 
alcalde de Puebla especificó que por el momento la Comuna se encuentra trabajando para reunir 
los fondos del programa HABITAT, del Fondo de Pavimentación, los del ramo 28 y 33, para 
repartirlos en los proyectos que se tiene en cartera. La Opinión. Ver nota 
 

 Organiza Ayuntamiento actividades para celebrar el día de la familia. 
Pilar Pérez Luna  
Con la finalidad de celebrar el día de la familia el Ayuntamiento de Puebla organizó un serie den 
actividades en el Parque Ecológico, donde el presidente municipal Eduardo Rivera Pérez, informó 
que en el Programa Fortaleza Poblana se invertirán 19 millones de pesos durante los 3 años de 
gobierno. 
De la misma forma expresó que ésta es la primera vez que se realiza un programa de este tipo que 
tiene la intención de atender las principales necesidades de las familias especialmente psicológicas 
y procurar un mejor desarrollo de este grupo de la sociedad. La Opinión. Ver nota 
 

 Renunció 4.7 por ciento de empleados municipales por cambio de autoridades 
Érika López  
Un total de 250 trabajadores han concluido de forma voluntaria su relación laboral con el 
Ayuntamiento de Puebla, informó el secretario de Administración y Tecnologías de la Información, 
Iñigo Ocejo Rojo. De los 5 mil 250 trabajadores que conforman la administración municipal, 2 mil 
forman parte del Sindicato Único de Empleados y Trabajadores del Honorable Ayuntamiento 
(Suethapip), lidereados por  Israel Pacheco Velázquez, y el resto es personal de confianza que 
continúa laborando en la actual administración. Periódico Digital Ver nota  
  

 Invertirá comuna 500 mdp en primer paquete de obras viales, anuncia Eduardo Rivera.  
Erika Lopez. 
El Ayuntamiento de Puebla invertirá 500 millones de pesos en la realización de obras viales como la 
construcción de un paso a desnivel que se ubicará en la Calzada Zaragoza, la ampliación de la 11 
Norte-Sur hacia la Central de Abastos, y en la señalética y corrección del acceso al Boulevard 
Hermanos Serdán, adelantó el presidente municipal, Eduardo Rivera Pérez. 
 
Para la realización de estas obras no descartó recurrir a un financiamiento privado para obtener los 
recursos, así como solicitar el apoyo del Gobierno Federal , sin embargo hasta el momento se 
desconoce el monto que podrían solicitar para la implementación de estos proyectos. Periódico 
Digital Ver nota 

 

Temas de Atención 
 

 Ola de robos al sur de la capital.  

http://www.opinion.com.mx/noticia-desp.php?id_noticia=42853
http://www.opinion.com.mx/noticia-desp.php?id_noticia=42878
http://www.opinion.com.mx/noticia-desp.php?id_noticia=42882
http://www.opinion.com.mx/noticia-desp.php?id_noticia=42883
http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=125059:renunci%C3%B3-47-por-ciento-de-empleados-municipales-por-cambio-de-autoridades&Itemid=534
http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=125050:invertir%C3%A1-comuna-500-mdp-en-primer-paquete-de-obras-viales-anuncia-eduardo-rivera&Itemid=534


 
 
 

 

Verónica de la Luz 
Ante la ola de robos que se han desatado en últimos días en colonias del oriente y sur de la capital, 
los habitantes pidieron al alcalde Eduardo Rivera seguridad en esas zonas. 
En el oriente de la ciudad, a unas calles de la XXV Zona Militar y de la presidencia auxiliar de 
Zaragoza, los vecinos de Héroes de Puebla denunciaron excesiva delincuencia en las últimas 
semanas. 
Asaltos a mano armada –por la mañana– a comercios ubicados en la avenida principal de la 
colonia, dicen, son señales de que Puebla ya no es tan segura como antes. Milenio Ver Nota 
 

 Inservibles, una de cada seis patrullas  
Iván Tirzo 
El secretario de Administración y Tecnologías de la Información Municipal lñigo Ocejo Rojo comentó 
que el gobierno de la ex presidenta Blanca Alcalá heredó 100 patrullas descompuestas de las 600 
que forman parte del parque vehicular de la Secretaría de Seguridad Pública y Tránsito Municipal. 
El funcionario apuntó que en la corporación policíaca se está elaborando un reporte completo sobre 
las condiciones mecánicas de esas unidades, para poder determinar en una emana el monto que se 
requiere para repararas, porque por ahora solo tiene conocimiento que están "paradas" porque no 
sirven los mayores o carecen de bastas. 
Señaló que la idea s hacerlas funcionar, porque este gobierno o ha analizado si va a adquirir nuevas 
unidades, porque cualquier adquisición de vehículos para esa dependencia se tendrá que hacer mi 
recursos federales 
Subsemun (Subsidio para la Seguridad los Municipios), estos van a empezar a bajar hasta mayo 
próximo. 
Ocejo abundó que de las mil 200 unidades (entre vehículos, motocicletas, bicicletas y maquinaria 
pesada) con las que cuenta el Ayuntamiento de Puebla, el 50 por ciento están asignadas a 
Seguridad, para las Direcciones de Policía y Tránsito. Sol de Puebla 
 

 Dañados, uno de cada seis vehículos de Seguridad Pública y Tránsito  
Erika Mejía Peniche 
Son por lo menos cien vehículos de los 600 que tiene la Secretaría de Seguridad Pública y Tránsito 
Municipal (SSPTM) los que se encuentran con algún daño situación por la cual las unidades están 
paradas, así lo dio a conocer en entrevista el titular de la Secretaría de Administración y 
Tecnologías de la Información (SATI), Iñigo Ocejo Rojo. 
Dijo que por ahora se desconoce el monto a erogar para la reparación de estas unidades, al referir 
que esto depende de cada vehículo pues habrá algunos a los que les hagan falta arreglos menores, 
pero otros que sí requieren de reparaciones a profundidad. 
"Ahorita lo que hemos visto es el número total de automóviles que tenían problemas mecánicos, ya 
la próxima semana estaremos dando los datos de cada uno de los vehículos y los montos que se 
requieren para su reparación". 
Recordó que en el Ayuntamiento de Puebla se tiene un parque vehicular de por lo menos mil 200 
unidades, entre patrullas, motocicletas, bicicletas y maquinaria pesada, mismos a los que se les 
dará el mantenimiento que requieran para que puedan estar operando en las mejores condiciones. 
Ocejo Rojo argumentó que una vez que llegue la primera dispersión de los recursos del Subsidio 
para la Seguridad Pública Municipal (Subsemun) se realizará la convocatoria para el proceso de 
licitación para la adquisición de nuevas unidades para la Secretaria de Seguridad del municipio. 
El heraldo. Página 3  

 

Columnas 
 

 (A Puerta Cerrada/Jorge Rodríguez Corona). Víctor Peralta es el nombre de un presunto 

supervisor del Organismo Operador del Servicio de Limpia que gusta de pedir "apoyos económicos" 
a cambio de "olvidarse" de las violaciones al reglamento municipal en que estarían incurriendo 
algunos ciudadanos. Si este funcionario municipal recibe una queja por la existencia de escombro 
en la vía pública, por ejemplo, busca al responsable y lo emplaza a corregir la falta en un plazo 
máximo de 72 horas, con la advertencia de que en caso de que no hacerlo será multado con una 
suma "muy fuerte". Qué bueno, podrá decir usted, que por fin aparezca un servidor público deseoso 
de cumplir con su trabajo. Pues no. Y le diré por qué. No está bien que lo haga a través de citatorios 
elaborados a mano, en hojas en blanco, e inmiscuyéndose en temas que le corresponden a la 
Secretaría de Gestión Urbana y Obra Pública, como son el amontonamiento de escombro por la 



 
 
 

 

remodelación de un inmueble. ¿O sí? Según me dicen, la queja ya llegó a oídos de Alejandro Fabre 
Bandini, coordinador general de ese Organismo Operador y jefe, en teoría, de Peralta. Gracias. Sol 
de Puebla. Ver nota 

  
 (En punto) Sol de Puebla. Eduardo Rivera Pérez no quiere quedarse atrás en el anuncio y la 

realización de obras de infraestructura para la ciudad de Puebla. Después del inicio acelerado que 
el gobernador Rafael Moreno Valle Rosas ha tenido en este tema, el alcalde de la capital reveló 
ayer las que serán las primeras tres grandes obras para el municipio.  Una será la ampliación de la 
11 Norte con dirección y destino hacia la Central de Abasto, y las otras dos serán la modificación de 
los accesos a la ciudad por el bulevar Hermanos Serdán y por la calzada Ignacio Zaragoza, allá 
junto al estadio Cuauhtémoc. Es cierto que Rivera Pérez lleva 15 días menos de gobierno que 
Moreno Valle en la administración estatal, sin embargo, ya era hora de que hiciera algún anuncio de 
esta naturaleza para recuperar un tanto de terreno en la presencia mediática. No fuera a ser que los 
poblanos, quienes le dieron su voto aquel memorable 4 de julio de 2010, terminaran pensando que 
llegó a Palacio Municipal sin mucha idea de lo que iba a hacer. Sol de Puebla. Ver Nota.  

 (La Corte de los Milagros/Rodolfo Ruiz R.). María Fernanda Huerta López, estudiante de 

Comunicación de 22 años de edad, es la nueva secretaria de Acción Juvenil del Comité 
Directivo Municipal del PAN. Este domingo fue electa para el periodo 2011-2013, en un acto 
que contó con la presencia del presidente del PAN capitalino, Gerardo Maldonado Balvanera, los 
diputados Mario Riestra Piña y Denisse Ortiz Pérez, y el dirigente del Instituto Poblano de la 
Juventud, Guillermo Almazán Smith.  María Fernanda Huerta fue candidata única.  Actualmente 
funge como diputada suplente de Juan Carlos Espina von Roehrich y se ha desempeñado 
como encargada de despacho de la Secretaría de Acción Juvenil Municipal y como secretaria 
técnica de la Secretaría Juvenil Estatal. Es estudiante de Ciencias de la Comunicación en la 
BUAP, gente cercana al alcalde de Puebla Eduardo Rivera Pérez, y novia de Juan Francisco 
Dávila Mora, hermano del coordinador de Comunicación Social del ayuntamiento de 
Puebla, Ignacio Dávila Mora.  Una de las cuestiones que se destacó que en la asamblea donde fue 
electa, con el 65% de los 57 que se inscribieron, fue la importancia de afiliar a un mayor número 
de jóvenes, pues el padrón de la secretaría de Acción Juvenil del Comité Municipal apenas 
cuenta con 85 miembros activos. e.consulta. Ver nota 

  
 (Angelopolitanas) Milenio. Fue Mario Marín, en sus tiempos de gobernador, quien llamó al 

presidente municipal Enrique Doger para indicarle que le diera la concesión de los parquímetros a 
una empresa determinada. No pasó por el Congreso, se retiró la aprobación en el cabildo y la firma 
demandó al ayuntamiento. Todo parece indicar que ahora sí la ciudad de Puebla tendrá 
estacionómetros. Sin que se hayan cubierto hasta el momento formalidades legales, trabajadores 
de una empresa vestidos de naranja están recorriendo en los últimos días distintas calles desde 
San José hasta el centro y a lo largo de la Avenida Juárez, para establecer cajones de seis metros 
que aseguran es para instalar el sistema de parquímetros. Ahora sí. Milenio. Ver nota  
 

 (Primera columna/Oscar López). CONFETI…que el encuentro entre Eduardo Rivera y su 

antecesora Blanca Alcalá fue sí en términos de respeto y cordialidad, pero muy puntuales, al menos 
por parte de ella, en los asuntos de no “ventanear las presuntas irregularidades” encontradas en el 
ayuntamiento…aunque efectivamente haya razón al acusar que se llevaron (o cambiaron) hasta los 
“password” de sistemas elementales como el cobro de impuestos, por ejemplo. (opinión). Ver Nota 

  
 

 LOS DICHOS. Se dice que quien acaba de ser víctima de la delincuencia es Salvador Sáchez 
Trujillo, ex director del Instituto Municipal De La Juventud... Cuentan que acudió al Hospital Puebla y 
dejó con el valet parking su camioneta, una liberty roja placas Twh 3308... Sin embargo cuando 
salió ya no estaba el vehículo, el acomodador le dijo que se lo había entregado al chófer, cuando 
salvador ni chófer tiene... Y ahora nadie quiere responder por la camioneta... 

 Se dice muchos de los trabajadores sindicalizados del Ayuntamiento de Puebla están enojados, otra 
vez, con su líder Israel Pacheco... Cuentan que ahora la está obligando a apoyar al candidato que 
patrocina el Pri en la junta auxiliar de san Baltazar Campeche... Y por si fuera poco, cada empleado 
debe llevar la credencial del IFE de 2 personas mas... Y pobre de aquel que no cumpla, pues 
pacheco ya los amenazó, gritándoles que se atendrán a las consecuencias y que se vayan 
olvidando de bonos y prestaciones...  

http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/s1239.htm
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/s2967.htm
http://e-consulta.com/blogs/corte/
http://impreso.milenio.com/node/8922572
http://www.opinion.com.mx/columna-desp.php?id_columna=3361


 
 
 

 

 Se dice que en San Andrés Cholula, están parados muchos de los trámites y servicios... Aquí el 
problema no es que la pasada administración no haya dejado contraseñas de los sistemas de 
cómputo o que falten expedientes. De hecho es de lo pocos municipios que no han reportado 
irregularidades... Aquí la bronca es que gran parte del personal ya está trabajando en el 
ayuntamiento de puebla y los que entraron aun no le agarran la onda a la chamba...  

 Se dice que los notarios de la Angelópolis andan que echan chispas contra las autoridades 
municipales de puebla.. Y es que hay más de 3 mil trámites atorados, es decir que aunque este todo 
en orden no se los pueden liberar... Por ello este lunes el tesorero municipal Arturo Botello se 
reunirá con ese gremio para explicarles que todo se debe a que no funcionan los sistemas de 
cómputo, pues así se los dejaron, y que esperan que a más tardar en un mes opere en su totalidad 
el sistema integral de catastro... 

 
 

 


